
ISTITUTO COMPRENSIVO DI GORLAGO 

ANNO SCOLASTICO 2022-23 

 
Verbale del Consiglio d'Istituto 

Seduta n. 11 

 
L'anno 2023, il giorno 20 aprile alle ore 18.30, in modalità streaming sulla piattaforma Meet, convocato nei 

modi di legge, si è riunito il Consiglio d'Istituto dell'I. C. di Gorlago con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Delibera intervento di educazione alla salute Scuola Primaria di Gorlago e utilizzo locali scolastici classi 

quinte di Gorlago; 

3. integrazione piano uscite e visite d’istruzione; 

4. Esito sondaggio rimodulazione orario settimanale Scuola Secondaria sedi di Gorlago e 

Carobbio degli Angeli; 

5. Varie ed eventuali. 

A integrazione dell’ordine del giorno precedentemente presentato e discusso in giunta esecutiva, si 

aggiunge il punto 3: integrazione piano uscite e visite d’istruzione. 

RAPPRESENTANTI 

GENITORI 

P A RAPPRESENTANTI 

DOCENTI 

P A RAPPRESENTANTI 

ATA 

P A 

Bonacina M. x  Amicabile C. x  Facchinetti N. x  

Battistini L.  x Cereda K. x  Sessa R. x  

Cristofori P. x  Crotti L.  x    

Devalle R. x  Frongia E. x     

Longa M. x  Settembre G. x     

Signorelli E. x  Breda E. x     

Zahid H.  x Trovenzi M. x     

Noris Katia  x       

 

 
Presiede la seduta il sig. Devalle Roberto, svolge le funzioni di segretario l’ins. Breda Erica. È presente di 

diritto il Dirigente Scolastico prof. Remigi Marco. 

 
1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

 

Si dà lettura del verbale della seduta precedente. 



Il consiglio approva a maggioranza, due astenuti. 

 

 
DELIBERA N. 46 

 
2. Delibera intervento di educazione alla salute Scuola Primaria di Gorlago e utilizzo locali scolastici 

classi quinte di Gorlago: 

 

Il comitato genitori di Gorlago chiede di approvare l’intervento per le classi I II e III di una specialista 

dell’ottica del centro di Gorlago, che interverrà per 15 minuti a classe dando consigli per una buona 

salute visiva e consegnerà a ciascun alunno un talloncino col quale potersi recare nello studio per 

uno screening gratuito. Si chiede inoltre di approvare l’intervento nelle classi IV e V di un igienista 

dello studio dentistico Bolis di Gorlago per un intervento di 30/40 minuti un sabato mattina sulla 

corretta salute dentale, sempre gratuito. 

 
Si auspica che tali interventi possano essere effettuati anche l’anno successivo, rispettivamente in I 

e IV. 

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

 
DELIBERA SERVIZIO ALLA SALUTE N. 47 

 
Il comitato genitori di Gorlago avanza la richiesta di utilizzare il parco della scuola e l’accesso al 

bagno del piano terra per il giorno 27 maggio 2023, indicativamente dalle ore 13.15 alle ore 15.30, 

perché le classi V con genitori e insegnanti dopo la festa della scuola e i giochi sportivi possano 

pranzare insieme. Ciascun genitore si preoccuperà del proprio pasto e viene garantita la pulizia. 

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 
DELIBERA USO LOCALI N. 48 

 

 
3. Integrazione viaggi e visite istruzione: 

 

Le classi I della primaria di Gorlago il giorno 17 maggio, dalle ore 8.30 alle ore 15.45, non si recheranno 
all’azienda agricola La Rosa di Gorlago, come precedentemente deliberato, ma all’azienda agricola 
dell’Apicoltore Rebussi, a Carobbio degli Angeli, recandosi in loco a piedi. 

 
Si comunica la data dell’incontro, già inserito nel piano uscite, con Francesco Fadigati, autore del libro “Ti 
aspetterò alla fine del mondo”, per le classi III della secondaria di Gorlago e aperto al pubblico, in sala 
consiliare il giorno venerdì 28 aprile dalle ore 21.00 alle ore 22.30 circa. 

 
Il consiglio approva all’unanimità. 

 
DELIBERA N. 49 

 

 
4. Esito sondaggio rimodulazione orario settimanale Scuola Secondaria sedi di Gorlago e 



Carobbio degli Angeli 
 

I sig.ri Bonacina e Cristofori danno lettura e offrono delucidazioni in merito agli esiti del sondaggio per la 
proposta di passaggio alla settimana corta somministrati a tutti i genitori della primaria e a quelli delle classi I 
e II della secondaria di Gorlago e Carobbio. Nello specifico: 

 
a Gorlago su un totale di 270 moduli consegnati sono stati raccolti firmati 247 moduli, pari al 91% dei votanti, 
che così si sono espressi: 

 
FAVOREVOLI ALLA SETTIMANA CORTA ELEMENTARI 80% 

 
FAVOREVOLI ALLA SETTIMANA CORTA MEDIE 72% (classi prime) 62% (classi I e II) 

 
Per quanto riguarda la mensa, il 35% dei genitori è interessato al servizio, che tuttavia andrebbe 
riconsiderato, concludendosi la scuola alle ore 14.15. 

 
Si sottolinea che i sondaggi sono stati somministrati alle famiglie straniere non italofone con l’ausilio delle 
intermediazioni culturali. 

 
Per Carobbio i risultati sono i seguenti: 

 
Scuola Primaria Carobbio degli Angeli 

 
Su un totale di 520 moduli consegnati, ne sono stati restituiti 471, con questi risultati: 

 
Totale FAVOREVOLI: 403, pari all’ 85,56%, Totale CONTRARI: 65, pari al 14,43%, Totali astenuti/nulli: 3 (le 
percentuali non tengono conto della quota di astenuti/nulli). 

 
Scuola Secondaria Carobbio degli Angeli 

 
Su un totale di 334 moduli consegnati, ne sono stati restituiti 215, con questi risultati: 

 
Totale FAVOREVOLI: 168 pari al 78,13%; Totale CONTRARI: 47 , pari al 21,8%; Totale astenuti/nulli: 0 

Il modulo è stato tradotto anche in inglese per allargare la platea genitori votanti. 

Anche in questo caso, non è stata considerata la mensa, che andrebbe rivalutata. 

 
Alla richiesta del sig. Cristofori sul perché tale orario non possa essere già in vigore da settembre, si 
risponde che l’iscrizione avvenuta a gennaio riguarda una proposta di orario esposta all’open day di 5 ore 
giornaliere con sabato, contenuta anche nel ptof deliberato e aggiornato a ottobre. 

 
Si apre un dibattito, nel quale si richiede che chi è coinvolto nella discussione e nella valutazione di questa 
proposta non utilizzi i social, ma si interfacci con le parti coinvolte attraverso un confronto personale; inoltre 
emerge la necessità di prendere decisioni con calma, per venire incontro alle esigenze dei genitori sia 
lavorative sia educative nei confronti dei figli, ma anche alle esigenze didattiche dei docenti, perché i ragazzi 
vivano al meglio questo tempo scuola. Si sottolinea che la strutturazione dell’orario, che nel sondaggio 
prevedeva la presenza di due intervalli da 10 minuti, è rivedibile e nel sondaggio era solo indicativa. 

 
Su proposta del dirigente, si decide quindi la costituzione di un gruppo di lavoro che valuti al meglio pro e 
contro e possibile attuazione del tempo corto, nel quale siano presenti per ogni ordine di scuola un 
esponente del gruppo genitori e docenti, un esponente ata, il dsga e gli assessori. Verrà quindi steso dal 
Dirigente un documento in cui si elenchino le linee di indirizzo, condiviso in bozza ai membri del consiglio di 



istituto, che potranno proporre integrazioni o correzioni da accettare e approvare nella riunione successiva, 
indicativamente tra 10 giorni. 

 
Nel prossimo consiglio si estende l’invito agli assessori e agli esponenti della secondaria di Montello, non 
essendo al momento rappresentati. 

 
 

 
5. Varie ed eventuali 

 

Il Dirigente comunica che nella secondaria, grazie ai fondi Pnrr per contrastare la dispersione scolastica, è in 
fase di avvio il tutoraggio alunni con fragilità per affrontare con serenità l’esame del primo ciclo. 

 

 
La seduta è tolta alle ore 20.14. 

 
La segretaria Il presidente 

 
Ins.Breda Erica Devalle Roberto 


